



# Miss Vickie's®

Design Catalog by Adrian Lan  
Publication Design 1, Graphic & Web Design  
John Abbott College, Fall 2018





## Jalapeño

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les croustilles cuites à la casserole à la saveur Jalapeño Miss Vickie's® sont fabriquées à partir d'un mélange unique d'épices, dont du piment jalapeño et des notes d'oignon, de paprika et d'ail, pour une touche supplémentaire.

*Miss Vickie's® Jalapeño flavour kettle cooked potato chips are crafted using a unique blend of spices including jalapeño pepper and hints of onion, paprika, and garlic for an added kick.*



## Cheddar de campagne et fines herbes Harvest Cheddar & Herbs

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les croustilles cuites à la marmite et au cheddar et aux herbes Miss Vickie's® Harvest sont fabriquées à partir d'un mélange unique d'herbes comprenant du basilic, du persil et du romarin, puis se marient parfaitement à un fromage au cheddar crémeux.

*Miss Vickie's® Harvest Cheddar & Herbs flavour kettle cooked potato chips are crafted using a unique blend of herbs including basil, parsley, and rosemary and then paired perfectly with a creamy cheddar cheese.*



2



## Recette Originale

### Original Recipe

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les croustilles cuites à la marmite de la recette originale Miss Vickie's® sont savamment assaisonnées avec du sel de mer et sont emballées avec le «crunch» caractéristique de Miss Vickie's®.

*Miss Vickie's® Original Recipe kettle cooked potato chips are expertly seasoned with sea salt and are packed with that signature Miss Vickie's® crunch.*



## Parmesan et Ail Rôti

### Parmesan & Roasted Garlic

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les chips de pomme de terre cuites au goût à la marmite de parmesan et d'ail rôti de Miss Vickie's® offrent un goût unique et savoureux en combinant le bon goût du fromage parmesan avec de l'ail rôti délicieux pour une expérience de collation gastronomique.

*Miss Vickie's® Parmesan & Roasted Garlic flavour kettle cooked potato chips offer a unique, savoury taste by combining the great taste of parmesan cheese with delicious roasted garlic for a gourmet snack experience.*



3



## Délice BBQ du sud Sweet Southern BBQ

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les chips de pomme de terre cuites à la marmite avec une saveur de barbecue Sweet Southern de Miss Vickie's® offrent une nouvelle saveur excitante combinant un goût de barbecue sucré avec une touche de chaleur pour vous offrir une collation sucrée, salée et épicée.

*Miss Vickie's® Sweet Southern BBQ flavour kettle cooked potato chips offer an exciting new flavour combining a sweet barbecue taste with a kick of heat to give you a sweet, savoury, and spicy snack.*



4

## BBQ Fumé au bois de pommier Applewood Smoked BBQ

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les chips de pomme de terre cuites à la marmite à la sauce barbecue fumé Applewood de Miss Vickie's® sont préparées avec des ingrédients de qualité pour des chips délicieuses au goût délicieux - l'équilibre parfait entre le goût sucré du barbecue et celui de la fumée de pommier.

*Miss Vickie's® Applewood Smoked BBQ flavour kettle cooked potato chips are made with quality ingredients for delicious tasting chips - the perfect flavour balance between sweet BBQ and applewood smoke flavour.*





## Poivron et crème champêtre

### Sour Cream & Caramelized Onion

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les croustilles cuites à la marmite Miss Vickie's® à la crème sure et à l'oignon caramélisé offrent une sensation de goût unique en combinant les saveurs de la crème sure de qualité supérieure à l'oignon doux caramélisé.

*Miss Vickie's® Sour Cream & Caramelized Onion flavour kettle cooked potato chips offer a unique, taste sensation by combining the flavours of premium sour cream with caramelized sweet onion.*

## Sel marin et vinaigre de malt

\$ 3.97 - 3,97 \$

Les croustilles cuites à la marmite à la sauce vinaigre au sel de mer et au vinaigre de malt Miss Vickie's® sont très appréciées des fans grâce à leur saveur délicieusement acidulée.

*Miss Vickie's® Sea Salt & Malt Vinegar flavour kettle cooked potato chips are a fan favourite thanks to their distinctive tangy great taste.*



5





The first bag of Miss Vickie's® potato chips was created in Canada in 1987 and, to this day, they're still kettle cooked here using farm grown select Canadian potatoes.

Le premier sac de croustilles Miss Vickie's® a été créé au Canada en 1987 et, à ce jour, il est encore préparé dans une casserole utilisant des pommes de terre canadiennes sélectionnées.

